

# El Principado desautoriza al técnico que no deja correr por el Paisaje Protegido de las Cuencas

## El movimiento asociativo de Turón dice que "la única especie en peligro de extinción somos los propios turoneses" y el gobierno local pide explicaciones

mieres del camino, d. m. 14.09.2018 | 03:39

El Turón Trail Running aún podría correrse el próximo 20 de octubre por los montes del Paisaje Protegido de las Cuencas. Y eso que la organización de la carrera nocturna ya tiene un nuevo recorrido tras recibir una notificación de un técnico de la dirección general de Biodiversidad apuntando que la prueba sería suspendida si pisaba suelo del parque. Fuentes del Gobierno regional desautorizaron ayer al citado biólogo. La cúpula política de la Consejería de Medio Ambiente aseguró ayer no tener constancia de que se haya presentado una solicitud para la celebración del trail.

El Principado dejó claro ayer que no cierra las puertas a la celebración de la carrera. Es más, estudiarán la propuesta de la organización sin dar validez a la advertencia del citado técnico, que actuó incluso antes de que los responsables del Turón Trail Running tramitaran la petición del permiso pertinente para la celebración de la carrera. "Se nos dijo tajantemente que teníamos que cambiar el recorrido, por lo que nos pusimos a trabajar para incluir el nuevo diseño en la solicitud", apuntaron ayer los organizadores. La Consejería recalca que el técnico, sorprendentemente, no actuó en nombre del Principado, si no a título personal. La administración regional está dispuesta a dar las facilidades que permitan las normativas. De momento, lo que ha logrado el afanoso técnico es generar muchos trastornos y una ola de indignación. "Si aquí hay una especie en peligro de extinción y que necesita ser protegida, ésa somos los propios turoneses. Vamos de bofetón en bofetón". Esta reflexión de Silvia Suárez, presidenta de la asociación "Mejoras del Valle", con más de medio millar de socios, recoge a la perfección la indignación que ha suscitado la prohibición. El malestar lo comparten los montañeros y también el Ayuntamiento de Mieres. Y es que el Gobierno local anunció ayer que pedirá explicaciones a la Consejería de Medio Ambiente al no entender que se obstaculice la celebración de la prueba local al tiempo que el Principado pone "todas las facilidades" para que se organicen carreras nocturnas similares en otras zonas de Asturias con una mayor protección, como es el caso de la Travesera de [Picos de Europa](#), que este mismo año ha recibido autorización para ampliar su horario nocturno e incrementar en 150 el número de participantes.

Y es que el argumento que esgrime el citado biólogo de la dirección general de Biodiversidad para exigir el cambio de recorrido es que la presencia de los atletas en los montes del paisaje protegido conllevaría prejuicios para la fauna local. El movimiento asociativo se lo toma casi como una chufra: "En todos estos años nadie ha mirado por el paisaje protegido. Una decisión así estaría justificada si las administraciones estuvieran cuidando y manteniendo este enclave, pero no se ha hecho nada", remarca Suárez.